

L'enseignement des LCA est optionnel ; il est ouvert à tous les élèves intéressés. Il est habituellement composé d'un groupe d'une vingtaine d'élèves motivés par la découverte de ces civilisations anciennes.



Visite du Colisée à Rome en 2017

Il est possible de débiter cet apprentissage dès la classe de 5°. Les élèves étudient le Latin en 5° et en 4°, le Grec ancien en 3°.

Ces deux langues et cultures sont complémentaires mais il est possible de n'en suivre qu'un : un(e) élève peut choisir de ne faire que les deux années de latin ou bien de commencer les LCA par le grec en 3°.

Dans l'organisation du travail et de l'emploi du temps, ces matières représentent  
1h par semaine en 5°                      2h en 4° et en 3°.

Pour ce qui est du contenu, l'enseignement est organisé selon 2 axes : la langue et la civilisation.



Visite de Pompéi en 2014

- Pour la civilisation : la vie quotidienne, les croyances, l'histoire des 2 cultures.
- Pour la langue : le système des déclinaisons, la conjugaison des verbes, l'alphabet grec.

En bonus, en 3°, le Grec donne droit à une bonification pour le brevet (jusqu'à 20 points).